

PERS

Polsek Pasekan Gencar Lakukan Sambang Warga Dalam Program Quick Wins Tri Wulan 3 Tahun 2023

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 16:54



Polsek Pasekan Gencar Lakukan Sambang Warga Dalam Program Quick Wins Tri Wulan 3 Tahun 2023

Indramayu - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan upaya proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui program Quick Wins Tri Wulan 3 tahun 2023.

Salah satu langkah yang diambil adalah dengan melakukan kegiatan sambang warga dari rumah ke rumah, yang bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan mendapatkan informasi yang lebih mendalam mengenai kondisi di lingkungan setempat.

Dalam kegiatan sambang warga ini, personil Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan, BRIPKA Slamet Raharjo, bergabung dengan masyarakat Desa Totoran, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Selasa (8/8/2023)

Kegiatan sambang warga ini bertujuan untuk mendekatkan diri kepada warga, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan informasi tentang keamanan dan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana memastikan bahwa program Quick Wins Tri Wulan 3 tahun 2023 ini menjadi prioritas dalam upaya Polsek Pasekan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Melalui sambang warga dari rumah ke rumah, Kapolsek ingin memastikan bahwa informasi terkini mengenai situasi dan kondisi masyarakat dapat tergali dengan lebih baik.

Lanjut Kapolsek mengatakan Kegiatan sambang warga dari rumah ke rumah dalam program Quick Wins Tri Wulan 3 ini mencerminkan komitmen Polsek Pasekan dalam memberikan pelayanan yang lebih baik, mendekatkan diri kepada masyarakat, dan mewujudkan lingkungan yang aman serta kondusif.

“Diharapkan program ini akan memberikan dampak positif dan memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat di Kecamatan Pasekan,” harap IPTU Edi Mulyana

Tokoh masyarakat Desa Totoran juga sangat mendukung kegiatan ini, karena dianggap sebagai langkah yang positif dalam membina hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan adanya interaksi langsung seperti ini, diharapkan masyarakat akan semakin percaya dan aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, kata salah satu warga Ucup.

ANDRI/HMS RES IMYU